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Commissione per il controllo della qualità del servizio di fornitura pasti preconfezionati 
VERBALE DI RIUNIONE 

Il giorno 10 aprile 2025, alle ore 16:20 presso la Sede Comunale, si è riunita la Commissione 

per il controllo della qualità del servizio di fornitura pasti. 

Alla riunione odierna sono presenti i seguenti componenti: 

Nominativo Qualifica 

ARDOLINO Giovanna Docente Scuola Primaria Presente 

DONNINA Francesca Rappresentante genitori Scuola Primaria Presente 

GIAGNORIO Alessia Rappresentante genitori Scuola Primaria Assente 

BUOSO Domenico Rappresentante genitori Scuola Primaria Assente 

STABILIN Eugenia Docente Scuola Infanzia Statale 

Capoluogo 

Presente 

ORIFIAMMI Barbara Rappresentante genitori Scuola Infanzia Presente 

FAVARO Marta Docente Scuola dell’Infanzia Paritaria 

Beverare 

Presente 

CECCHETTIN Martina Rappresentante genitori Scuola Infanzia 

Beverare 

Presente 

Interviene inoltre la Ditta SERENISSIMA RISTORAZIONE di Vicenza, nella sua qualità di 

fornitore del servizio, rappresentata dal Dott. Mauro MAGRO, da BAZZAN Emanuela referente 

di area e dalla operatrice (addetta alla mensa presso la locale scuola Primaria) CASTELLO 

Fiorella;  

Sono infine presenti la Sindaca Dott.ssa SETTE Elisa e il Dott. Guido POLI in qualità di 

rappresentanti dell’Amministrazione Comunale e Chiara CAPUZZO, dipendente comunale, in 

qualità di segretario verbalizzante. 

La Sindaca Dott.ssa Elisa SETTE porge i saluti dell’Amministrazione Comunale e invita quindi 

gli insegnanti referenti e i rappresentanti a presentare le loro osservazioni in merito al servizio 

di ristorazione scolastica.  
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Prende la parola DONNINA Francesca, Rappresentante dei genitori della Scuola Primaria, 

facendo presente che i rappresentati mensa si sono recati al servizio di refezione in data 26 

marzo attendendo l’ultimo turno di servizio per una verifica delle segnalazioni riferite durante 

la precedente commissione mensa sulla temperatura del cibo. Le pietanze sono risultate calde 

e molto gradite dai bambini. Chiede chiarimenti in merito ai ripetuti casi di variazione delle 

pietanze comunicate all’ultimo anche se le sostituzioni risultano sempre gradite.  

Risponde il Dott. MAGRO Mauro spiegando che negli ultimi periodi hanno riscontrato dei 

problemi di approvvigionamento presso i loro fornitori e quindi il centro cottura deve ripiegare 

su prodotti di facile e veloce preparazione (prosciutto, formaggi ecc…). Interviene la Sig.ra 

BAZZAN Emanuela confermando che le difficoltà più grandi si riscontrano con i prodotti aviari 

(pollo e tacchino) in conseguenza dell’emergenza dovuta alla malattia aviaria che sta colpendo 

l’Europa.  

Continua la rappresentante dei genitori della Scuola Primaria DONNINA Francesca chiedendo 

se c’è la possibilità di aumentare la quantità di carne magari anche introducendo gli 

hamburger e le polpette, che erano molto gradite ai bambini. 

Risponde la Sig.ra BAZZAN Emanuela spiegando che la lavorazione di quei prodotti è diventata 

di difficile realizzazione per il centro cottura in quanto prevede un lungo processo di 

preparazione e a seguito delle modifiche delle linee guida da parte del Ministero della Salute 

non potendo più attingere ai prodotti semi-lavorati surgelati, in quanto nel nuovo appalto 

sono stati introdotti i requisiti e criteri CAM (Criteri Ambientali Minimi) 

Prende la parola la Docente della Scuola Primaria ARDOLINO Giovanna che conferma che i 

bambini apprezzano le pietanze. Ha notato che talvolta le stesse preparazioni vengono 

riproposte più volte durante la stessa settimana, con una rotazione ravvicinata. 

Risponde il Dott. MAGRO Mauro facendo notare che ciò accade per poter redigere menù 

variabili per quegli istituti che prevedono rientri una/due volte a settimana a differenza degli 

istituti di San Martino di Venezze che hanno la refezione scolastica tutti i giorni della settimana 

(cinque). 
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Il Dott. POLI Guido chiede ai rappresentanti della Serenissima Ristorazione facendosi 

portavoce di analoga richiesta dei genitori, di poter invitare la nutrizionista dell’ASL 5 Polesana 

che convalida i menù alla prossima riunione della Commissione Mensa. 

Continua poi la Docente della Scuola Primaria ARDOLINO Giovanna segnalando che il pesce 

proposto la scorsa settimana (eglefino) servito a filetti non è proprio piaciuto mentre è stato 

molto apprezzato il pesce in umido (seppie). La pizza sebbene sia prevista come piatto unico 

(quindi con grammatura più elevata) viene considerata come pasto scarso abbinata solo con 

verdure crude, lo stesso avviene con la pasta al ragù abbinata con verdure cotte e /o crude. 

La Sig.ra BAZZAN Emanuela referente della Ditta Serenissima Ristorazione risponde alle 

osservazioni del piatto unico segnalando che probabilmente manca anche un’informazione 

alimentare in merito propone dei piani formativi da inviare agli istituti scolastici per fornire 

un’istruzione sull’argomento. 

La Docente della Scuola dell’Infanzia STABILIN Eugenia interviene proponendo di redigere 

un’informativa da consegnare ai genitori ad inizio anno scolastico che contenga tutte le 

informazioni sul funzionamento del servizio mensa scolastica. 

Prende la parola la Rappresentante genitori della Scuola dell’Infanzia Paritaria di Beverare 

CECCHETTIN Martina facendo presente che i genitori che lei rappresenta non ha particolari 

segnalazioni. 

La Docente della Scuola dell’Infanzia Paritaria di Beverare FAVARO Marta afferma che non ci 

sono particolari problemi con il cibo. Segnala che le porzioni a volte risultano un poco scarse. 

Chiede, come già fatto nel precedente incontro, che le merendine vengano variate. 

La Sig.ra BAZZAN Emanuela referente della Ditta Serenissima Ristorazione osserva che per un 

altro istituto si era proposto anche lo yogurt bianco come merenda ma la proposta non era 

piaciuta ai bambini. 

Prende ora la parola la Docente della Scuola dell’Infanzia STABILIN Eugenia segnalando il 

miglioramento della qualità delle preparazioni, anche quelle meno gradite (frittata, verdura, 

minestre e pizza). Richiede poi assistenza su un progetto che vorrebbe introdurre con il nuovo 

anno scolastico della “merenda condivisa” (una merenda da proporre durante l’orario del 

mattino fornita dalla Ditta Serenissima), per ridurre le merende portate da casa dai bambini 

spesso troppo caloriche e poco nutritive. 
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Il Dott. POLI Guido risponde che si può esaminare la proposta fatta dalla Docente STABILIN 

Eugenia. 

Prende la parola la Rappresentante genitori della Scuola dell’Infanzia ORIFIAMMI Barbara 

dicendo che non ha particolari segnalazioni da fare e che ha provveduto anche lei ad 

effettuare un’ispezione alla mensa scolastica nel mese di febbraio. 

La Sig.ra BAZZAN Emanuela comunica che verrà proposto, come tutti gli anni, il questionario 

di gradimento da sottoporre ai bambini. 

Il Dott. POLI Guido chiede di sensibilizzare sul fatto che le risposte al questionario debbano 

essere redatte secondo il parere dei bambini, per garantire un servizio coerente con le risposte 

e le necessità degli utenti finali. 

La Sindaca Dott.ssa SETTE Elisa invita i rappresentanti dei genitori a utilizzare i canali 

istituzionali per le segnalazioni che riguardano la mensa scolastica. 

Il Dott. POLI Guido ringrazia i rappresentati per il lavoro svolto e la partecipazione alla 

commissione mensa, apprezzando che gli stessi si rechino presso la mensa per valutarne la 

qualità. 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, i lavori della Commissione terminano alle ore 17:34 

San Martino di Venezze, lì 10 aprile 2025 

Per l’Amministrazione Comunale 
Il Responsabile del Servizio 

f.to Dott. Guido POLI


